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ATA DE REGISTRO
DE PREÇOS

ANO 21 - EDIÇÃO Nº 579 - PATROCÍNIO - MG, 12 DE NOVEMBRO DE 2021  
JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 34ª (Trigésima Quarta) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA LEGISLATURA 
2021/2024, realizada no dia vinte e 
seis de outubro de dois mil e vinte e 
um, sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. Havendo 
número legal o Sr. Presidente 
declarou, em nome de Deus, aberta 
esta reunião às nove horas e dez 
minutos. Foi executado o Hino 
Nacional do Brasil. A mensagem 
bíblica foi lida pelo Senhor Vereador 
Leandro Máximo Caixeta. Estavam 
presentes, na primeira chamada, 
os (as) Srs. (as) Vereadores (as): 
Alexandre Vitor Castro da Cruz 
(Prof.); Eliane Ferreira Nunes; 
Francisca Carneiro dos Santos 
(Chiquita); José Roberto dos 
Santos (Salitre); Leandro Máximo 
Caixeta; Natanael Oliveira Diniz; 
Paulo Roberto dos Santos (Panxita); 
Odirlei José de Magalhães; Adriana 
Fátima de Paula; Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues; Roberto Margari de 
Souza e Thiago Oliveira Malagoli, 
Carlos Alberto Silva (Carlão). A Ata 
da 33ª (Trigésima Terceira) Reunião 
Ordinária da 1ª (Primeira) Sessão 
Legislativa da Legislatura 2021/2024 
foi aprovada por unanimidade. 
Inicialmente, a palavra foi concedida 
ao Sr. Ver. Natanael Oliveira Diniz, 

que solicitou a inserção na pauta 
em regime de urgência do Processo 
de Decreto Legislativo n° 17/2021 
que autoriza a abertura de crédito 
suplementar no orçamento do 
Poder Legislativo, relatando o que 
motivava a urgência. Assim disse 
que, devido ao fato da morte do 
servidor da Câmara Municipal de 
Patrocínio, Sr. Paulo Sérgio de 
Morais, ocorrida em 23/12/2020, se 
fez necessário uma suplementação 
de dotação orçamentária, uma vez 
que tal fato gerou uma pensão por 
morte e outros direitos aos 
dependentes do servidor, 
aumentando assim os valores a 
serem pagos pela Câmara Municipal 
mensalmente ao IPSEM, sendo 
importante ressaltar que, naquela 
data, o orçamento já se encontrava 
finalizado, não restando outra 
opção senão fazer tal abertura de 
Crédito Adicional Suplementar em 
2021 . A inserção foi aprovada por 
unanimidade de 14 votos favoráveis. 
Foram apresentados, sem 
discussões, e encaminhados às 
comissões permanentes para 
emissão dos devidos pareceres, os 
seguintes processos: Processo de 
Lei nº 306/2021 – Dispõe sobre o 
atendimento prioritário aos 
portadores de neoplasia maligna e 
aos portadores de fibromialgia, no 
âmbito do Município de Patrocínio/
MG (autor:  Vereador Leandro 
Caixeta); Processo de Lei nº 
307/2021 – Cria o Programa de 

Educação e Gestão Ambiental 
Participativa nas áreas de proteção 
ambiental em Patrocínio (autor: 
Vereador Prof. Natanael Diniz); 
Processo de Lei nº 308/2021 – 
Dispõe sobre o aa criação de 
estacionamento de bicicletas em 
áreas públicas, autoriza parceria 
público-privada e dá outras 
providências (autor:  Vereador 
Ricardo Balila). 2ª (SEGUNDA) 
VOTAÇÃO E REDAÇÃO FINAL - 
Substitutivo  ao Processo de Lei 
nº 175/2021 – Estabelece os 
espaços destinados a Cultura 
denominados de “Pontos Culturais” 
no âmbito do Município de 
Patrocínio (autor: Ver. Prof. Natanael 
Diniz) – Aprovado por unanimidade, 
13 votos favoráveis; Processo de 
Lei nº 217/2021 – Denomina de 
”Mauro dos Santos de Paula – 
Mauro do Radinho’ a quadra 
coberta da Escola Municipal 
Rogério Leonardo (autor:  Ver. 
Ricardo Balila) – Aprovado por 
unanimidade, 13 votos favoráveis; 
Processo de Lei nº 266/2021 – 
Institui o Dia e a Semana Municipal 
do Turismo (autora:  Vereadora 
Eliane Nunes) – Aprovado por 
unanimidade, 13 votos favoráveis. 
A Vereadora autora do projeto pediu 
a palavra e agradeceu nominalmente 
os Vereadores que se fizeram 
presentes ao evento em 
homenagem aos professores, 
“Mérito Educacional 
Representativo”, a saber, Srs. Vers. 
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Leandro Caixeta, Alexandre Vitor, 
Natanael Diniz, Florisvaldo José e 
Sra. Vera. Francisca Carneiro, tal 
como todos os servidores da 
Câmara que colaboraram. Quanto 
a votação, disse estar empenhada 
a fomentar o turismo no Cerrado 
Mineiro, e salientou que este dia e 
semana do Turismo será de 
fundamental importância para as 
ações que serão discutidas e 
estimuladas em nosso Município, 
tanto pelo lado das empresas que 
estão já investindo no ecoturismo. 
Disse que montará uma comissão 
com pessoas ligadas ao ramo do 
café para estabelecer rotas do café, 
rotas de aventura e rotas de 
ecoturismo. 1ª (PRIMEIRA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
Substitutivo ao Processo de Lei 
nº 189/2021 – Cria o Dia Municipal 
dos Protetores dos Animais  (autor: 
Ver. Thiago Malagoli) – Substitutiva 
Aprovada por unanimidade, 14 
votos favoráveis. A palavra foi 
conferida ao Sr. Ver. Thiago 
Malagoli, que agradeceu a 
aprovação. Disse da importância 
dessa causa, e disse que 
conseguiram efetivar o pagamento 
na data de ontem, destinada à ADA 
– Associação de Defesa dos 
Animais, no valor de R$100.000,00, 
para poder fazer as castrações dos 
animais nos Distritos e 
Comunidades. Disse que o recurso 
já fora alocado e se encontra na 
conta da Associação. Disse que as 
verbas, felizmente, estão chegando, 
e destacou que as emendas 
individuais mais vultosas destinadas 
ao Hospital do Câncer, também 
conhecido como “Hospital do 
Amor”, tem nome e sobrenome, a 
saber o Sr. Deputado Federal 
Weliton Prado, e que alguns 
auxílios, em suas palavras, são de 
políticos “caroneiros” que desejam 
se promover em cima dessa 
construção, e disse que em breve 
virá outra emenda milionária que 
dará continuidade a obra. O 
próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Ver. Ricardo Antoni, que reconheceu 

os méritos do Sr. Dep. Weliton 
Prado, mas disse que deveria sim 
agradecer aos ditos “caroneiros” 
que trouxeram verbas, ainda que 
de valores inferiores às do referido 
Deputado, que construíram 
estruturas, a todos que de alguma 
forma ajudaram, e disse que é 
melhor “a carroça cheia de 
caroneiros”, para que tal união 
traga bons resultados para os fins 
desejados, pois tudo que for para 
ajudar o Hospital ainda é pouco. O 
Sr. Ver. Thiago Malagoli pediu a 
palavra novamente e disse que não 
quis chamar a sociedade civil de 
“caroneira”, mas sim falava sobre a 
construção do hospital, e 
questionou se nessa etapa houve 
algum Deputado além do Sr. Weliton 
Prado que colocou dinheiro na sua 
feitura, e disse que as verbas que 
enviam são para os tratamentos 
que o hospital ofertará. Disse que 
toda a comunidade é solidária, e 
destacou nomes, grupos e 
entidades que ajudaram de alguma 
forma, como o Sr. Jorge Marra, 
quando este foi Presidente do 
Sindicato Rural, e a Sra. Marly de 
Ávila, os ciclistas, o Rotary Club, o 
Sindicato Rural, dentre outras 
instituições. Disse que com a 
expressão “caroneiro” se referia a 
Deputados, como alguns de Belo 
Horizonte, que vem até o local para 
tirar fotos e que não trazem 
recursos. Convidou-os a trazer 
recursos. Disse que é por isso que 
defende o Deputado e a causa 
nobre desse hospital. Disse que 
Patrocínio até aqui é a única cidade 
que terá uma extensão do Hospital 
do Câncer de Barretos. O Presidente 
da Câmara Municipal, Sr. Ver. 
Valtinho fez um adendo e disse que 
era necessário citar os três Rotarys 
como apoiadores dessa causa, a 
saber o Rotary Brumado, Rotary 
Patrocínio e Rotary Novas Gerações, 
e também lembrou das 
contribuições do Dr. Ocacyr. O Sr. 
Ver. Thiago Malagoli disse que foi 
através das ações iniciais e dos 
primeiros apoios que o sonhado 

hospital veio nascer, e que foi 
através do trabalho árduo do 
Deputado Weliton Prado que pode 
prosperar. O Sr. Ver. Ricardo Antoni 
parabenizou o Deputado Weliton 
Prado, lembrou a dificuldade de 
trazer recursos. Disse que tem a 
intenção de ajudar, que os recursos 
são importantes em todas as áreas 
do hospital, seja na construção 
propriamente ou na parte 
administrativa ou operacional. O Sr. 
Presidente da Câmara Municipal da 
Câmara adicionou os jogos de 
futebol beneficentes, o Sr. Prefeito 
Deiró Moreira Marra, o Deputado Zé 
Vitor como apoiadores também da 
construção desse hospital. 
Processo de Lei nº 207/2021 –
Institui a Semana da Mulher 
Patrocinense no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Thiago 
Malagoli) – com emenda: A emenda 
foi votada e foi aprovada por 
unanimidade, 13 votos favoráveis. 
O processo de Lei foi votado e 
aprovado por unanimidade de 13 
votos, estando ausente o Sr. Ver. 
Paulo Roberto dos Santos. 
Processo de Lei nº 267/2021 – 
Institui o Dia e a Semana Municipal 
do Patrimônio Cultural (autora:  
Vereadora Eliane Nunes) – A Sra. 
Vera. Eliane Nunes pediu a palavra 
e disse que nessa semana Municipal 
do Patrimônio Cultural será 
estimulado ações em prol do 
conhecimento, e que nesse dia 
ações aconteceram nas escolas e 
instituições, instruindo como tratar 
esse patrimônio e como poderemos 
ter cada vez mais esse pertencimento 
ao patrimônio. O projeto foi 
aprovado por unanimidade, com 13 
votos favoráveis. Processo de Lei 
nº 269/2021 – Institui o Dia Branco 
e Vermelho – Dia Municipal de 
Conscientização sobre a 
surdocegueira no Município de 
Patrocínio (autor:  Ver. Ricardo 
Balila) – O projeto foi votado e 
aprovado por unanimidade, 12 
votos favoráveis, ausente o Sr. Ver. 
José Roberto Salitre e o senhor Ver. 
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o Sr. Ver Paulo Roberto dos Santos 
. Processo de Lei nº 286/2021 – 
Nomeia de “Davi Santos Almeida”, 
a Ala Pediátrica do Pronto Socorro 
“Terezinha Marra”, no Município de 
Patrocínio-MG (autor:  Ver. Valtinho) 
- O projeto foi votado e aprovado 
por unanimidade, 12 votos 
favoráveis, ausente o Sr. Ver. José 
Roberto Salitre e o Sr. Ver o Sr. Ver 
Paulo Roberto dos Santos. .  
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA.  
Foram APROVADAS, em bloco e 
por unanimidade, sendo Processo 
de Resolução nº 15/2021 – Cria a 
Comissão Temporária Especial de 
Desburocratização (autores: 
Vereadores Adriana de Paula, 
Eliane Nunes, Odirlei Magalhães, 
Leandro Caixeta e Prof. Natanael) – 
O Sr. Ver. Leandro Caixeta pediu a 
palavra e agradeceu aos Srs. Vers. 
Adriana de Paula, Eliane Nunes, 
Odirlei Magalhães e Prof. Natanael 
Diniz, disse que procurou estes 
Vereadores para criar a comissão 
de desburocratização, e que esta 
ação facilitará os trâmites no âmbito 
do Município. A votação obteve 
unanimidade de 12 votos favoráveis, 
estando ausente o Sr. Ver. José 
Roberto Salitre e o Sr. Ver Paulo 
Roberto dos Santos. . Processo de 
Decreto Legislativo nº 17/2021 – 
Autoriza a Abertura de Crédito 
Suplementar no Orçamento do 
Poder Legislativo e dá Outras 
Providências (autor: Mesa Diretora) 
– A votação foi nominal e obteve 
unanimidade de 13 votos, votando 
os seguintes Vereadores 
favoravelmente: Adriana de Paula, 
Professor Alexandre Vitor, Carlos 
Alberto, Eliane Nunes, Francisca 
Carneiro, José Roberto, Leandro 
Caixeta, Professor Natanael Diniz, 
Odirlei Magalhães, Raquel Rezende, 
Ricardo Antoni, Roberto Margari e 
Thiago Malagoli O Presidente Sr. 
Florisvaldo José de Souza propôs 
que as INDICAÇÕES e MOÇÕES 
fossem votadas em bloco. O Senhor 
Vereador Ricardo Antoni pediu o 
uso da palavra e solicitou ao 
Presidente a volta da leitura das 

Indicações como era no passado, 
pois as mesmas não são numerosas, 
e que a secretaria pudesse lê-las; O 
Sr. Presidente anuiu ao pedido e 
informou que o faria nas próximas 
reuniões. A Sra. Secretaria Edna 
Lima procedeu a leitura. 
INDICAÇÕES e encaminhadas ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal: De 
autoria do Sr. Vereador Ricardo 
Balila a de nº 1052/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, a construção de uma 
praça na Igreja de São Sebastião, 
no Bairro Serra Negra; De autora 
dos Srs. Vereadores Eliane Nunes 
e José Roberto dos Santos a de 
nº 1053/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, a 
reforma completa da Praça da 
Igreja Nossa Senhora da Aparecida 
no Distrito de Salitre de Minas, 
dando prioridade na pavimentação 
da calçada em toda praça, melhorias 
da iluminação com luz de LED e a 
revitalização da gruta/capelinha; Da 
Senhora Vereadora Eliane Nunes 
a de nº 1054/2021 – solicitando 
que realizem o “LEC na sua rua” 
(Rua de Lazer) durante o período 
natalino, nos bairros de maior 
vulnerabilidade de nosso Município, 
levando a presença do Papai Noel e 
todo espírito natalino às crianças; 
Do Sr. Vereador Odirlei Magalhães 
a de nº 1055/2021 – solicitando 
juntamente a Secretaria Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, que analise a 
possibilidade de instalar um 
semáforo na Avenida Faria Pereira, 
nº 422, em frente ao Supermercado 
do Sindicato; A do Sr.Vereador 
Prof. Natanael nº 1056/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Cultura e Turismo e a 
Secretaria Municipal de Esportes e 
Lazer, a criação de um cronograma 
de atividades culturais e esportivas 
para os distritos de Patrocínio.  Em 
seguida, a Sra. Secretaria procedeu 
a leitura da Moção de Aplausos de 
nº 192/2021 de autoria do Sr.  

Vereador Leandro Caixeta que 
seja enviada à empresa Bar do 
Mané; As Indicações e a Moção de 
Aplauso obtiveram votação 
unânime de 12 votos favoráveis, 
estando o Sr. Ver. Carlos Alberto 
ausente e o Sr. Ver Paulo Roberto 
dos Santos . Em seguida, o Sr. Ver. 
Natanael Diniz pediu o uso da 
palavra para fazer um alerta e uma 
constatação, disse que inclusive o 
Sr. Ver. Odirlei Magalhães na 
reunião anterior abordou o assunto, 
e que sua Indicação vai de encontro 
a isso. Disse que conversou com 
algumas pessoas das comunidades 
de Martins, São Benedito e Silvano 
e coletou algumas informações da 
situação das localidades. Procedeu 
pedindo ao Sr. Prefeito Municipal 
Deiró Moreira Marra que, ao seu ver 
realiza bons trabalhos no meio 
urbano e nas estradas rurais, mas 
que quando se fala em melhorias 
nos distritos não é algo limitado aos 
espaços físicos, e que há uma 
demanda reprimida na contratação 
de pessoal. Citou exemplo de um 
servidor que limpa todo o distrito de 
Silvano, e que se faz necessários 
mais servidores para ajudar nessa 
limpeza. Disse que a praça também 
precisa de melhorias.  Disse da 
importância do salão comunitário, e 
que os habitantes estão fazendo 
velórios até nas suas próprias casas 
por ausência desses espaços. 
Também solicitou que os conselhos 
comunitários rurais e as 
correspondentes secretarias 
possam criar cronogramas para 
que os jovens não fiquem ociosos, 
para que haja estímulo ao esporte. 
Que problemas como evasão 
escolar, drogas, crimes com essas 
ações poderão ser elididos através 
dessas ações. Disse do alto índice 
de criminalidades que aflige os 
distritos, que os meios rurais estão 
sendo deixados de lado. Em 
seguida, a Sra. Vera. Eliane Nunes 
pediu a palavra, agradeceu e 
comentou a sua Indicação de n° 
1053/2021 e pediu que fosse 
inserido o nome do Sr. Ver. José 
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Roberto Salitre nessa Indicação, a 
reforma da praça da igreja em 
Salitre de Minas. Que inaugurarão a 
sede do correio na localidade. 
Também reforçou o pedido do Sr. 
Ver. Thiago Malagoli dizendo que a 
reforma do centro comunitário é de 
suma importância. Fez aparte 
também na fala do Sr. Ver. Ricardo 
Balila sobre a questão da 
necessidade de atuar e trazer 
recursos para todas as áreas, e 
citou a emenda obtida para a área 
da cultura que a mesma obteve, 
através do Deputado Zé Vitor, 
informando que era inédito em 
nosso município a obtenção de tal 
verba para a área da Cultura, e 
disse que sente o resultado em sua 
representatividade como Vereadora 
que abraça essa causa, desejando 
que possa ter mais recursos para 
este segmento. O próximo a pedir a 
palavra foi o Senhor Ver. José 
Roberto Salitre que informou que 
havia também sido procurado pelos 
habitantes do Distrito de Salitre de 
Minas para que intercedesse na 
realização da reforma dos correios 
da localidade, e disse que suas 
ações e campanhas são discretas. 
Retribuiu o gesto da Sra. Vera. 
Eliane Nunes de inclui-lo na 
assinatura de suas Indicações e 
convidou-a para que assinasse 
duas outras suas para a mesma 
localidade de Salitre de Minas. A 
Sra. Vereadora Raquel Rezende foi 
a próxima a pedir a palavra e  
agradeceu ao Deputado Zé Vitor 
por sua atuação e empenho em 
nossa cidade, em especial a verba 
destinada a área de saúde, mais 
precisamente à de cirurgia de 
catarata. O Sr. Ver. Odirlei Magalhães 
pediu a palavra e agradeceu as 
demandas para as comunidades 
rurais. Ressaltou a importância do 
meio rural em nossa cidade e como 
impactam economicamente, 
destacando que suas demandas 
são igualmente importantes às da 
sede do Munícipio. Cumprimentou 
os pares por focarem a atenção a 
estas comunidades rurais. O 

Vereador prosseguiu falando da 
necessidade de instalarem um 
semáforo em frente ao 
Supermercado do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais de Patrocínio, 
pois o fluxo de pessoas que 
atravessam a avenida é elevado e o 
supermercado não conta com um 
estacionamento próprio. O próximo 
a fazer uso da palavra foi o Sr. Ver. 
Thiago Malagoli, que reforçou o 
pedido da Sra. Vera Eliane Nunes 
para que seja feita a reforma do 
barracão de São Benedito, 
cobrando das secretarias 
responsáveis um cronograma 
específico. A próxima vereadora a 
fazer uso da palavra foi a Senhora 
Vereadora Francisca Carneiro, que 
pediu que se verifique a falta de 
sesta básica nos Craas e na Ação 
Social. Disse que a população está 
passando fome.  O Sr. Ver. Natanael 
Diniz – disse que o cidadão que fará 
a análise e dará o recado a respeito 
dos candidatos nas urnas. Disse 
das pessoas que sofrem com os 
problemas oculares, e aproveitou 
para cumprimentar a Sra. Vera. 
Raquel Rezende e ao Deputado Zé 
Vitor. Parabenizou também o 
Deputado Weliton Prado pelos 
recursos destinados ao Hospital do 
Câncer de Patrocínio, tal como o Sr. 
Ver. Thiago Malagoli. A seguir, os 
Senhores Vereadores e Vereadoras 
parabenizaram o Sr. Ver. Professor 
Alexandre Vitor: Thiago Malagoli,  
Valtinho do Jandaia, Odirlei 
Magalhães, Adriana de Paula e 
Leandro Caixeta, pelo êxito obtido 
no certame que o credenciava  a 
ser diretor escolar. Estavam 
presentes, na segunda chamada, 
os (as) Srs. (as) Vereadores (as): 
Alexandre Vitor Castro da Cruz 
(Prof.); Eliane Ferreira Nunes; 
Francisca Carneiro dos Santos 
(Chiquita); José Roberto dos Santos 
(Salitre); Leandro Máximo Caixeta; 
Natanael Oliveira Diniz; Odirlei José 
de Magalhães; Adriana Fátima de 
Paula; Raquel Aparecida Rezende 
Morais; Ricardo Antoni Rodrigues; 
Roberto Margari de Souza e Thiago 

Oliveira Malagoli, Carlos Alberto 
Silva (Carlão). A seguir, iniciou-se o 
Grande Expediente, sendo o único 
inscrito o Sr. Ver. Leandro Caixeta, 
que parabenizou a Sra. Vera. Eliane 
Nunes pelo evento que promoveu 
no dia anterior que homenageou os 
professores. Disse que os 
educadores merecem, e elogiou 
esse tipo de ação, que o 
reconhecimento se faz importante. 
Agradeceu também a Sra. Vera. 
Adriana de Paula pelas viagens que 
realizam em busca de emendas 
para o Município em suas mais 
diversas áreas, dizendo dos 
recursos que angariou para os 
cofres do Município ao longo 
desses 10 meses de mandato. 
Agradeceu também ao Deputado 
Estadual Gustavo Santana, cujo 
valor de R$100.000,00 fora 
direcionada à Escola Municipal 
Casimiro de Abreu. Agradeceu 
também o Sr. Deputado Federal 
Franco Cartafina pelas emendas 
destinadas, em especial para a 
compra do micro-ônibus que levará 
os pacientes para fazerem 
tratamento do câncer até a cidade 
de Jales, no valor de R$550.000,00; 
e destinou uma emenda de 
R$100.000,00 para a Educação, a 
qual foi direcionado R$35.0000,00 
para o PEM (Pré-escolar Municipal) 
Morada Nova, R$35.0000,00 para o 
Centro de Educação Infantil Geralda 
Pereira, e R$30.000,00 para a 
Escola Municipal João Batista 
Romão. O Sr. Presidente declarou, 
em nome de Deus, encerrada esta 
reunião, da qual lavrei esta Ata que, 
lida e julgada conforme, será 
assinada pelos (as) senhores (as) 
vereadores (as) presentes. Palácio 
do Legislativo, Sala das Sessões, 
em vinte e seis de outubro de dois 
mil e vinte e um. 
Lucas Favalli Barbosa Viana

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 
REALIZADA PELA CÂMARA 

DECRETOS
LEGISLATIVOS
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MUNICIPAL DE PATROCÍNIO NO 
DIA 10 DE NOVEMBRO DE 2021
Foi realizado no dia 10 de novembro 
de 2021, com início às 19:53, no 
Plenário da Câmara Municipal de 
Patrocínio, a Audiência Pública 
relativa ao Programa Municipal de 
Incentivo à Cultura e futuras políticas 
públicas de fomento cultural no 
Município. Com o objetivo de 
promover amplo debate entre todos 
os segmentos da sociedade civil 
sobre as questões relevantes 
relacionadas ao tema, para que em 
seguida o referido projeto seja 
levado ao Poder Executivo, 
analisado, e retorne ao Poder 
Legislativo para que este possa ser 
discutido e votado pelos Vereadores 
e Vereadoras em Reunião Ordinária 
e seja tornado Lei. A Audiência 
Pública foi presidida pela Senhora 
Presidente da Comissão 
Permanente de Legislação, Justiça 
e Redação da Câmara Municipal de 
Patrocínio Eliane Ferreira Nunes.  A 
Mesa de Trabalhos foi composta 
pela Presidente da Comissão 
Permanente de Legislação, Justiça 
e Redação da Câmara Municipal de 
Patrocínio, Sra. Vera. Eliane Ferreira 
Nunes e pelo Suplente da Comissão 
e Vice-Presidente da Câmara, 
representando o Presidente da 
Câmara, o Sr. Ver.  Leandro Máximo 
Caixeta; em seguida, também foram 
convidados para compor a Mesa de 
Trabalhos os integrantes da 
comissão extra-oficial responsável 
pela redação inicial do Programa 
Municipal de Incentivo à Cultura - 
Secretária Municipal de Cultura e 
Turismo, e atual Presidente do 
Conselho Deliberativo Municipal do 
Patrimônio Cultural, Sra. Maria 
Aparecida Palucci; Representante 
do setor jurídico da Câmara 
Municipal de Patrocínio e 
Procurador da Câmara, Dr. Paulo 
Henrique Ferraz Alves; Presidente 
da Associação dos Congados de 
Patrocínio e Matrizes Africanas, Sr. 
Luiz Ricardo Prado; Representante 
do Setor de Teatro, Sr. Flávio 
Arvelos; Representante do 

Conselho Municipal de Promoção 
de Igualdade Racial e Reitor do 
IFTM, Sr. Marlúcio Anselmo Alves; 
Presidente da APL - Academia 
Patrocinense de Letras, Sra. Maria 
Helena Rezende Malagoli; 
Representante da sociedade civil, 
Sra. Edimeia Marcene; 
Representante da Dança, Sra. 
Angélica Fonseca; Representante 
da UNAPP – União dos Artistas 
Plásticos de Patrocínio, Sra. Eliane 
Morais; Presidente da Associação 
de Folias de Reis: Valter Pires; 
Representando as Escolas de 
Samba, Sr. Gercílio de Souza 
“Mestre Cilim”; Representando a 
Corporação Abel Ferreira, Maestro 
Wagner Novais de Souza “Waguinho 
da Banda”. Após a execução do 
Hino Nacional Brasileiro, passou-se 
à leitura das correspondências. Em 
seguida, o Servidor da Casa e 
Mestre de Cerimônias, Sr. Luiz 
Antônio da Silva, discorreu sobre o 
significado de uma Audiência 
Pública, informando as suas regras 
e o formato que a regerão, tal como 
demais informações necessárias 
para a condução dos trabalhos. Em 
seguida, a Senhora Presidente da 
Comissão Permanente de 
Legislação, Justiça e Redação da 
Câmara Municipal de Patrocínio fez 
a abertura da Audiência.  
Cumprimentou os integrantes. 
Informou o objetivo que almejou o 
chamamento e a importância do 
trabalho coletivo. Disse estar 
comprometida a trabalhar por esta 
Lei. Comentou as dificuldades em 
captar recursos federais, estaduais 
e das empresas. Disse ser o 
momento de efetivar essa política 
pública. Que desde o primeiro 
semestre trabalha com esta 
comissão para elaborar o texto da 
lei, e que hoje, nessa Audiência 
Pública, seria a continuidade desse 
trabalho, a oportunidade para 
apresentarem o que já foi elaborado 
e saber se estão todos de acordo, 
satisfeitos. Explicou como será a 
dinâmica dos trabalhos, e informou 
que tudo que for debatido seguirá 

integralmente. A Sra. Presidente da 
Comissão pediu, então, que o 
Servidor da Câmara, Sr. Cláudio 
José de Arvelos, procedesse a 
leitura do Programa Municipal de 
Incentivo à Cultura o qual será 
encaminhados ao Executivo. Após 
a leitura, a Sra. Presidente da 
Comissão informou que recolheria 
os formulários disponibilizados na 
entrada da Audiência. Iniciou as 
considerações por parte da Mesa 
de Trabalhos. A primeira a se 
manifestar foi a Sra. Maria Aparecida 
Palucci, que traçou um panorama 
sobre a história do fomento e os 
estudos do papel do Estado e como 
ele regula aspectos de nossa 
sociedade; disse como as políticas 
públicas estão diretamente 
relacionadas às políticas 
governamentais, constituindo uma 
ponte entre a sociedade e o Estado. 
No âmbito cultural, disse que a 
sociedade é quem produz cultura, 
e que o papel do Estado é fornecer 
mecanismos de preservação e 
incentivo, o que significa 
disponibilizar recursos através de 
programas de fomento, objetivando 
apoiar a realização de projetos 
culturais, através de concessão 
financeiro à artistas, grupos 
coletivos e instituições, tal como 
fornecer espaços para a cultura. O 
próximo a fazer uso da palavra foi o 
Sr. Luiz Ricardo Prado, que disse 
das discussões com a comissão e 
do empenho de todos no projeto. 
Disse que Patrocínio poderá se 
transformar culturalmente em 
breve. Encerrou fazendo uma 
Indicação no artigo 4º, que seja 
acrescentado a opção de também 
utilizar-se do incentivo fiscal. O 
próximo a fazer uso da palavra foi o 
Sr. Flávio Arvelos, o qual falou da 
importância de políticas públicas 
para a área de Cultura. Disse que, 
segundo a Firjan, entidade que 
calcula esses dados no Brasil, 
tomando como ano base 2019, ano 
pré-pandemia, a Cultura representa 
de 1% a 4% do Produto Interno 
Bruto. Disse se tratar de cinco 
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milhões de trabalhadores na área 
da Cultura, resultando numa receita 
de 170 bilhões, valores esses que 
fazem girar a economia. Que o 
Sistema Nacional de Cultura, o 
CNC, começou quando o Ministro 
da Cultura era Gilberto Gil, e que o 
desejo é que este se tornasse uma 
espécie de “SUS da Cultura”. 
Informou que Patrocínio é adepto a 
este sistema, e assim tem 
obrigações legais.  Disse que a Pec. 
nº 150/2003 pedia que fosse 
destinado 2,5% do orçamento da 
União para o setor de cultura, 1,5% 
do Estado, e pelo menos 1% por 
parte do Município. Pediu que o Sr. 
Prefeito tenha esta sensibilidade e 
tenha o entendimento que a cultura 
movimenta o setor econômico da 
cidade, como todos os demais 
setores.  Clamou que quando tudo 
for aprovado, eles como gestores e 
produtores culturais possam 
também aprender, se informar, e 
que possam quebrar os vícios 
antigos e traçar novas metas para 
promover efetivamente a área da 
Cultura. Destacou também a 
importância que terá a Secretaria 
Municipal de Cultura e, sobretudo, 
o Conselho Municipal de Política 
Cultural, que é o responsável por 
definir as diretrizes que se elaborará 
o edital. Corroborou com a fala do 
Sr. Luiz Ricardo Prado que disse da 
importância de adicionar ao Artigo 
4º o incentivo fiscal. Expôs também 
a opinião de que haja a vedação da 
participação do funcionalismo 
público Federal e Estadual, porém 
que os servidores públicos 
municipais possam sim participar 
com projetos. O próximo a fazer 
uso da palavra foi o Sr. Marlúcio 
Anselmo Alves que trouxe uma 
propositura para que seja submetida 
à avaliação jurídica, que multas e 
danos ao patrimônio público sejam 
fonte de financiamento a este fundo. 
Disse das dificuldades da área 
cultural, da necessidade de quebrar 
paradigmas. A próxima a fazer uso 
da palavra foi a Sra. Edimeia 
Marcene, que se deteve na leitura 

da própria lei e sugeriu adaptações 
e correções. Iniciou comentando o 
Artigo 4º, onde sugeriu que 
mudasse a expressão 
“implementado” por “mantido, ou 
sustentado, ou financiado pelo 
fundo”, pois o fundo é uma questão 
de manutenção financeira, não de 
implementação. No artigo 14, inciso 
sexto, solicitou a troca da ordem do 
texto, aonde se lê “cabe à CAS – 
Comissão de Avaliação e Seleção 
repassar ao órgão gestor Municipal 
de Cultura para publicidade das 
suas decisões. Disse crer que a 
CAS – Comissão de Avaliação e 
Seleção não terá fácil acesso a esta 
publicidade das informações dos 
valores, e através do órgão de 
Cultura seria mais usual e mais fácil 
esta publicidade. No artigo 15, 
parágrafo sétimo, sugeriu que 
membros da CAS – Comissão de 
Avaliação e Seleção e 
representantes dos órgãos públicos 
poderão ser reconduzidos 
subsequentemente por um único 
mandato. Disse que talvez seja 
interessante acrescentar um inciso 
e indagou que, com relação ao 
Poder Legislativo, que se o mandato 
de 2 anos ultrapassar o mandato 
eleitoral, e o Vereador não se 
reeleja, e este ainda ocupe a 
cadeira, ele continuará como 
cidadão ou outro membro ascende? 
Disse que talvez seja interessante 
um inciso específico a esta questão, 
onde a continuidade do Legislativo 
só acontecerá desde que o 
Vereador seja reeleito. No artigo 17, 
parágrafo primeiro, que trata do 
pró-labore, disse que gostaria que 
fosse realizado um estudo jurídico, 
pois reduz aos membros 
representantes da sociedade civil o 
repasse de recursos, e se preocupa 
com a questão da isonomia da lei, 
questionando se isso poderia ser 
dessa forma. No Artigo 18, que trata 
do empreendedor. Indagou como 
este fará a prestação de contas. 
Disse que se for pertinente e de 
acordo, que seja acrescentado no 
parágrafo primeiro: apresentar, no 

prazo de 30 dias, após o término da 
vigência do convênio, termo de 
compromisso, prestação de contas, 
final dos recursos recebidos, 
despendidos na execução do 
projeto, em conformidade com o 
edital que o classificou, pois 
certamente o edital pode ter ainda 
outras exigências que não estas da 
legalidade financeira e documental. 
Ainda no artigo 18, parágrafo nono, 
inciso primeiro , a prestação ser 
avaliada também conforme o edital. 
A Presidente da Comissão, Sra. 
Vera. Eliane Nunes afirmou que 
todas as sugestões serão 
repassadas e avaliadas pelo setor 
jurídico da Casa. Passou-se à etapa 
das perguntas. O primeiro a se 
manifestar foi o Sr. Rodrigo Zaidan, 
pianista. Disse ter ficado intrigado a 
respeito do patrimônio imaterial. 
Disse que seria interessante 
abranger o patrimônio histórico. 
Perguntou como o município irá 
atrair o incentivo fiscal para o 
patrimônio cultural. Eliane Nunes 
respondeu dizendo que existe o 
FUMPAC – Fundo Municipal de 
Proteção ao Patrimônio Cultural, 
que é um fundo específico já 
existente no município e que 
começou a ser movimentado este 
ano, destinado exclusivamente ao 
patrimônio. Explicou ainda que o 
atual projeto é específico aos 
artistas, aos projetos e grupos 
culturais. Eliane convidou o Sr. 
Rodrigo Zaidan, como produtor, a 
trazer ideias de eventos, como um 
festival de Jazz. O próximo a fazer 
uso da palavra foi o Sr. Artur Arvelos 
que fez suas sua indagação. Disse 
ter uma dúvida sobre o montante 
final passado ao fundo fica a critério 
do Poder Executivo. Disse do seu 
temor, pois no seu entender esse 
projeto seria pra trazer uma 
liberdade e autonomia artística. 
Pediu que isso fosse baseada em 
outro parâmetro. Eliane respondeu 
que esse projeto deve vir 
primeiramente do Executivo, que 
posteriormente passará para a 
Câmara Municipal para ser 



7ANO 21 - EDIÇÃO Nº 579 - PATROCÍNIO - MG, 12 DE NOVEMBRO DE 2021  O LEGISLATIVO MUNICIPAL

aprovado, pois ela meche no 
orçamento do Município. Disse que 
a porcentagem virá estabelecida. 
Citou Uberlândia, que é 3% (três 
por cento) do orçamento. Eliane 
disse que o orçamento de Patrocínio 
gira em torno de R$400.000.000,00 
(quatrocentos milhões de reais) e 
que a proposta inicial seria pedir 
1% (um por cento), resultando em 
R$4.000.000,00 (quatro milhões de 
reais) para a Cultura. Disse que 
deveriam conversar com o Sr. 
Prefeito Deiró Moreira Marra dentro 
dessa elaboração, de como as leis 
dentro de nossa região tem essa 
distribuição dentro do orçamento, 
para que se possa chegar em um 
consenso. O Sr. Artur Arvelos 
indagou ainda se quando a lei for 
lançada já terá um número 
estipulado ou se esse valor será 
modificado anualmente, se cada 
ano será uma porcentagem. A Sra. 
Vera. Eliane Nunes explicou que 
será um valor fixado. Traçou um 
paralelo com a Lei Aldir Blanc, que 
contemplou Patrocínio com 
R$600.000,00 (seiscentos mil reais), 
o que já significou muito dinheiro. 
Disse, por fim, que sentarão para 
negociar a porcentagem final e que 
ela virá estabelecida por lei. O Sr. 
Artur Arvelos sugeriu também a 
retirada da contrapartida financeira, 
ou a não-financeira, do projeto de 
lei, pois disse que entende-se que a 
execução das propostas culturais já 
são por si só uma contrapartida do 
dinheiro para a Cultura e para a 
população. Disse achar que não faz 
sentido a contrapartida da 
contrapartida, pois entende que o 
trabalho do artista já cumpre esse 
papel de devolução de algo para a 
sociedade. Eliane disse que levará 
a sugestão para ser discutida, 
porém pensa que a contrapartida, a 
exemplo de um espetáculo, seja 
para atingir instituições ou pessoas 
que não teriam esse acesso. A 
Mesa de Trabalhos fez um adendo, 
que a contrapartida é para Pessoas 
Jurídicas com fins lucrativos. A 
Presidente da Comissão citou o 

exemplo da Sra. Angélica Fonseca, 
onde ela teria um recurso para seus 
projetos, e ela como empresa que 
ganhou esse recurso que é 
particular, daria uma contrapartida 
para o Município (Comunidade), ou 
para as escolas municipais, ou para 
crianças que não tem acesso a 
dança.  A Sra. Vera. Eliane Nunes 
passou a palavra pra Sra. Andressa 
Nunes, que disse ter sido convidada 
e participou de algumas reuniões, 
que já estão desenvolvendo vários 
projetos. Disse que esse momento 
é uma abertura de um portal cultural 
e artístico na cidade. Disse que o 
propósito é juntar os potenciais das 
mais diversas frentes, e que todos 
se unam para fortalecer essa cena 
em nossa cidade. A Sra. Presidente 
da Comissão, Sra. Vera. Eliane 
Nunes indagou se mais alguém que 
não tinha se inscrevido gostaria de 
fazer uso da palavra, onde ninguém 
se manifestou. Convidou então o 
Sr. Ver. Leandro Caixeta para as 
considerações finais. Este 
cumprimentou a Sra. Vera. Eliane 
Nunes, disse que não era do ramo, 
não conhecia muito da área, pois 
nunca teve envolvimento e 
oportunidade, mas que tem 
admiração. Disse que como 
educador sabe da importância da 
Cultura como poder transformador. 
Colocou-se a disposição, que a 
Sra. Vera. Eliane Nunes pode contar 
com seu apoio nessa área. Que no 
momento atual de nosso País, não 
há incentivo nessa área. Que se 
tornem referência não só em 
Patrocínio, mas em nossa região. A 
Sra. Vereadora Eliane Nunes 
agradeceu a todos pelas palavras e 
contribuições com o trabalho, tanto 
dos integrantes dos convidados. 
Agradeceu a comissão. Disse da 
importância da construção coletiva, 
e que agora, esse documento terá 
um respaldo ainda maior. Disse que 
espera muitas outras audiências no 
futuro, para efetivar tudo aquilo que 
merece na área de Cultura, pois a 
cidade é vasta de artistas, e que 
todos merecem políticas públicas e 

fomento para desenvolver a Arte. 
Assim, declarou encerrado a 
Audiência Pública, da qual redijo a 
ata. Lucas Favalli Barbosa Viana 
Eliane Ferreira Nunes - Presidente 
da Comissão Permanente de 
Legislação, Justiça e 
Redação da Câmara Municipal 
Biênio – Biênio 2021/2022
Leandro Máximo Caixeta – Suplente 
da Comissão Permanente de 
Legislação e Justiça e Redação da 
Câmara Municipal Biênio – Biênio 
2021/2022
Maria Aparecida Palucci - Presidente 
do Conselho Deliberativo Municipal 
do Patrimônio Cultural
Maria Helena Rezende Malagoli 
- Presidente da APL - Academia 
Patrocinense de Letras
Valter Pires - Presidente da 
Associação de Folias de Reis
Luiz Ricardo Prado - Presidente 
da Associação dos Congados de 
Patrocínio e Matrizes Africanas
Flávio Arvelos - Representante do 
Setor de Teatro
Edimeia Marcene - Representante 
da sociedade civil
Paulo Henrique Ferraz Alves - 
Representante do setor jurídico da 
Câmara Municipal de Patrocínio

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA

Processo nº: 26/2021
Modalidade: Pregão Presencial - 
RP 18
Edital nº: 23/2021
Tipo: Menor Preço Por Item

Vem à minha análise, por 
encaminhamento da Sra. Pregoeira, 
os autos do pregão presencial 
nº 23/2021, tendo por objeto o 
REGISTRO DE PRECOS PARA 
CONTRATACAO DE PESSOA 
JURIDICA PARA FUTURAS E 
EVENTUAIS AQUISICOES DE 
ARTIGOS DE HOMENAGEM PARA 
OS EVENTOS OFICIAIS A SEREM 
REALIZADOS PELA CAMARA 

AVISO DE LICITAÇÃO
DESERTA
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MUNICIPAL DE PATROCINIO.

O encaminhamento aconteceu por 
não ter havido participantes para o 
certame.

Patrocínio, 10 de novembro de 2021

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio

EDITAL RESUMIDO

Processo nº: 29/2021
Modalidade: Pregão - RP 21
Edital nº: 26/2021
Tipo: Menor Preço Por Item
Objeto: REGISTRO DE PRECOS 
PARA CONTRATACAO DE PESSOA 
JURIDICA PARA FUTURAS E 
EVENTUAIS AQUISICOES DE 
CADEIRAS E POLTRONAS PARA 
SEREM UTILIZADAS NA CAMARA 
MUNICIPAL DE PATROCINIO

 A Câmara Municipal de Patrocínio 
torna público que no dia 25 de 
novembro de 2021 às 14:00 hs, 
no Plenário, situado na Praça 
Olímpio Garcia Brandão, nº 1488, 
na cidade de PATROCÍNIO/MG, 
serão recebidas e abertas as 
documentações referentes ao 
processo acima especificado.

Cópias do Edital e informações 
complementares serão obtidas 
junto à Equipe de Apoio e à 
Pregoeira, no e-mail: licitacao@
cmpatrocinio.mg.gov.br, pelo 
telefone: (34)3515-3200 ou ainda 
no site https://patrocinio.mg.leg.
br/ t ransparencia/ l ic i tacoes-e-
contratos/editais-completos

Observação: A Sessão Pública 
de Licitação será de forma 
presencial, seguindo todas as 
recomendações de prevenção 
em relação ao COVID-19. Sendo 
assim, recomendamos: 

Uso obrigatório de máscara; 
Higienizar as mãos com água e 
sabão e, na impossibilidade, com 
álcool gel, e não levar as mãos ao 
rosto; 
Evitar cumprimentos por contato 
físico e guardar a distância mínima 
de 02 (dois) metros da Pregoeira 
e sua equipe de apoio, e entre os 
demais licitantes; 
Utilização de lenços descartáveis 
para assoar o nariz, tossir ou 
espirrar a fim de evitar que gotículas 
com o vírus sejam espalhadas ou, 
caso não possua, cobrir a boca 
com o antebraço, lavando-o assim 
que possível.

Patrocínio, 11 de novembro de 
2021.

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ
Pregoeira Oficial da Câmara 
Municipal de Patrocínio

PORTARIA Nº 124 DE 09 DE 
NOVEMBRO DE 2021.

Institui Comissão Especial para 
análise dos projetos de decreto 
legislativo que concedem Título de 
Cidadania Honorária, de Cidadão 
Benemérito ou Diplomas de Honra 
ao Mérito.

O Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio/MG, no uso das 
atribuições que lhe são conferidas 
pelo Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Patrocínio (Resolução 
nº 55 de 11 de julho de 2017),

RESOLVE:

Art. 1º Instituir, nos termos do 
artigo 251, do Regimento Interno, 
Comissão Especial para análise 
dos projetos de decreto legislativo 
que concedem Título de Cidadania 
Honorária, de Cidadão Benemérito 
ou Diplomas de Honra ao Mérito.

Art. 2º Referida comissão será 
composta pelos seguintes membros 
e os respectivos suplentes: 
I – Eliane Ferreira Nunes – 
Presidente; 
II – Natanael Oliveira Diniz – Relator; 
III – José Roberto dos Santos - 
Membro;
IV – Leandro Máximo Caixeta – 
Suplente;
V – Raquel Aparecida Rezende de 
Morais – Suplente;
VI – Odirlei José de Magalhães - 
Suplente.
Art. 3º Fica revogada a Portaria nº 
57/2021.
Art. 4º Esta Portaria entra em vigor 
na data da sua publicação.

Patrocínio/MG, 09 de novembro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio
-----------------------------------------------

PORTARIA Nº 125 DE 09 DE 
NOVEMBRO DE 2021.
Institui Comissão Especial para 
análise de contrarrazões .

O Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio/MG, no uso das 
atribuições que lhe são conferidas 
pelo Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Patrocínio (Resolução 
nº 55 de 11 de julho de 2017),

RESOLVE:
Art. 1º Instituir, nos termos do artigo 
66, §1º, do Regimento Interno, 
Comissão Especial para análise 
das contrarrazões apresentadas 
nos processos de lei nº 198/2021, 
287/2021 e 288/2021.
Art. 2º Referida comissão será 
composta pelos seguintes membros 
e os respectivos suplentes: 
I – Odirlei José de Magalhães – 
Presidente; 
II – Roberto Margari de Souza – 

PORTARIAS

EDITAL RESUMIDO
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Relator; 
III –  Raquel Aparecida Rezende de 
Morais – Membro.
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor 
na data da sua publicação.
Patrocínio/MG, 09 de novembro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio
-----------------------------------------------

PORTARIA Nº 126, DE 10 DE 
NOVEMBRO DE 2021.
NOMEIA OS MEMBROS DAS 
COMISSÕES PERMANENTES 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PATROCÍNIO/MG.

O Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio, no uso da atribuição 
conferida pelo art. 49, da Resolução 
nº 55, de 11 de julho de 2017, que 
dispõe sobre o Regimento Interno 
desta Casa de Leis; 

RESOLVE:

Art. 1º Ficam nomeados os membros 
efetivos e respectivos suplentes 
das Comissões Permanentes da 
Câmara Municipal de Patrocínio, 
com a seguinte composição:

I - Comissão de Legislação, Justiça 
e Redação: 
Presidente: Eliane Ferreira Nunes; 
Membro: José Roberto dos Santos;
Relator: Prof. Natanael Oliveira 
Diniz;
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues;
Suplente: Odirlei José de 
Magalhães;
Suplente: Leandro Máximo Caixeta.

II - Comissão de Finanças, 
Orçamento e Tributos: 
Presidente: Raquel Aparecida 
Rezende Morais;
Membro: Leandro Máximo Caixeta;
Relator: Roberto Margari de Souza;
Suplente: Odirlei José de 

Magalhaes;
Suplente: Eliane Ferreira Nunes;
Suplente: Thiago Oliveira Malagoli.

III - Política Urbana, Habitação e 
Urbanismo: 
Presidente: Odirlei José de 
Magalhaes;
Membro: Roberto Margari de 
Souza;
Relatora: Eliane Ferreira Nunes;
Suplente: Raquel Aparecida 
Rezende de Morais;
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues;
Suplente: Adriana Fátima de Paula 
Magalhães.

IV - Comissão de Obras e Serviços 
Públicos e Administração: 
Presidente: Paulo Roberto dos 
Santos;
Membro: Odirlei José de Magalhaes;
Relator: Roberto Margari de Souza;
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues
Suplente: José Roberto dos Santos; 
Suplente: Leandro Máximo Caixeta.

V - Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, Desporto, Turismo e 
Lazer:
Presidente: Prof. Natanael Oliveira 
Diniz;
Membro: Leandro Máximo Caixeta;
Relator: Eliane Ferreira Nunes;
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues;
Suplente: Odirlei José de 
Magalhães;
Suplente: Roberto Margari de 
Souza.

VI - Saúde, Meio Ambiente e 
Saneamento: 
Presidente: Raquel Aparecida 
Rezende de Morais;
Membro: Ricardo Antoni Rodrigues;
Relator: Adriana Fátima de Paula 
Magalhães;
Suplente: Odirlei José de 
Magalhães;
Suplente: Roberto Margari de 
Souza;
Suplente: José Roberto dos Santos.

VII - Direitos Humanos e 
Sociais, Assistência e Defesa do 
Consumidor:
Presidente: Prof. Natanael Oliveira 
Diniz; 
Membro: Ricardo Antoni Rodrigues;
Relator: Eliane Ferreira Nunes; 
Suplente: Leandro Máximo Caixeta;
Suplente: Raquel Aparecida 
Rezende de Morais;
Suplente: Adriana Fátima de Paula 
Magalhães.

VIII - Segurança Pública e Cidadania: 
Presidente: Raquel Aparecida 
Rezende Morais;
Membro: José Roberto dos Santos; 
Relatora: Odirlei José de Magalhães; 
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues;
Suplente: Roberto Margari de 
Souza; 
Suplente: Leandro Máximo Caixeta.

IX - Política Rural, Agropecuária, 
Indústria, Comércio e Trabalho e 
Desenvolvimento Econômico e 
Sustentável:
Presidente: Odirlei José de 
Magalhães; 
Membro: Paulo Roberto dos Santos;
Relator: José Roberto dos Santos;
Suplente: Eliane Ferreira Nunes; 
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues;
Suplente: Thiago Oliveira Malagoli .

X - Micro e Pequenas Empresas: 
Presidente: Odirlei José de 
Magalhães;
Membro: Ricardo Antoni Rodrigues;
Relator: Paulo Roberto dos Santos;
Suplente: José Roberto dos Santos;
Suplente: Roberto Margari de 
Souza;
Suplente: Leandro Máximo Caixeta.

XI – Combate ao Câncer
Presidente: Prof. Natanael Oliveira 
Diniz;
Membro: Raquel Aparecida 
Rezende de Morais;
Relator: Thiago Oliveira Malagoli;
Suplente: Eliane Ferreira Nunes;
Suplente: Leandro Máximo Caixeta;
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Suplente: Roberto Margari de 
Souza.

XII – Combate e Prevenção às 
drogas:
Presidente: Thiago Oliveira 
Malagoli;
Membro: Leandro Máximo Caixeta;
Relator: Prof. Natanael Oliveira 
Diniz;
Suplente: Ricardo Antoni Rodrigues;
Suplente: José Roberto dos Santos;
Suplente: Adriana Fátima de Paula 
Magalhães.

 XIII - Ética e Decoro Parlamentar: 
Presidente: Ricardo Antoni 
Rodrigues 
Relator: Prof. Natanael Oliveira Diniz 
Membros: Roberto Margari de 
Souza; Francisca Carneiro dos 
Santos; e Odirlei José de Magalhães 
Suplentes; Paulo Roberto dos 
Santos; Raquel Aparecida Rezende 
Morais; Eliane Ferreira Nunes; 
Leandro Máximo Caixeta; Paulo 
Roberto dos Santos; Prof. Alexandre 
Vitor Castro da Cruz. 

Art. 2º Fica revogada a Portaria nº 
111 de 06 de agosto de 2021.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação.

Patrocínio-MG, 10 de novembro de 
2021.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
-----------------------------------------------

PORTARIA Nº. 127, DE 10 DE 
NOVEMBRO DE 2021.

ALTERA O NÍVEL DE LOTAÇÃO 
NO CARGO DE ASSESSOR 
PARLAMENTAR DA PESSOA QUE 
ESPECIFICA.

O Presidente da Câmara Municipal, 
no uso de suas atribuições legais, e

Considerando as disposições 

constantes da Lei Complementar 
nº. 50, de 18.12.2008, alterada pela 
Lei Complementar nº. 134 de 12 de 
dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - ALTERAR, a pedido do 
Vereador CARLOS ALBERTO SILVA, 
o nível de lotação da servidora 
ISABELLA DE OLIVEIRA ALVES 
FERREIRA, do cargo de Assessor 
Parlamentar XXVI - CM-AP-XXVI para 
o cargo de Assessor Parlamentar 
IXX - CM-AP-IXX, a partir do dia 01 
de novembro de 2021.

Art. 2º - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data 
de sua publicação, com efeitos 
retroativos ao dia 01 de novembro 
de 2021.

Patrocínio-MG, 10 de novembro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
--------------------------------------------------

PORTARIA Nº. 128, DE 10 DE 
NOVEMBRO DE 2021.

NOMEIA PARA EXERCER 
O CARGO DE ASSESSOR 
PARLAMENTAR A PESSOA QUE 
ESPECIFICA.

O Presidente da Câmara Municipal, 
no uso de suas atribuições legais, e

Considerando as disposições 
constantes da Lei Complementar 
nº. 50, de 18.12.2008, alterada pela 
Lei Complementar nº. 134 de 12 de 
dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - NOMEAR, a pedido do 
Vereador CARLOS ALBERTO SILVA, 
a servidora ISADORA GONZAGA 
CAMPOS, para ocupar o cargo de 

Assessor Parlamentar IV - CM-AP-
IV, dia 01 de novembro de 2021.
Art. 2° - A servidora realizará 
atendimentos externo e interno 
diário de 08:00 as 11:00 e das 
13:00 as 17:00 horas no gabinete, 
realizando as seguintes tarefas: 
Serviço externo e interno, 
atendimento ao público e telefone e 
organização de arquivos.

Art. 3º - Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de sua 
publicação no Placard da Câmara 
Municipal, com efeitos retroativos a 
01 de novembro de 2021.

Patrocínio-MG, 10 de novembro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

RETIFICAÇÃO 
EXTRATO DE ADITIVO A 
CONTRATO

A presente retificação é ora levada 
a efeito para que faça constar o 
prazo correto no Extrato do Quarto 
Aditivo ao Contrato firmado entre 
a Câmara Municipal de Patrocínio 
e a empresa Algar Telecom S/A 
para a contratação dos serviços de 
telefonia fixa através do Processo 
Licitatório nº 49/2017 – Edital nº 
37/2017.

Onde se lê:
“Prazo: 06/11/2020 a 05/11/2021”

Leia-se:
“Prazo: 06/11/2021 a 05/11/2022”

Data: 09/11/2021

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ
Chefe do Setor de Compras e 
Licitações

RETIFICAÇÃO DE 
EXTRATO DE ADITIVO 

A CONTRATO
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